



Aktuelle Linkstendenzen in Lateinamerika

Die aktuelle Kritik an der neoliberalen Globalisierung schaut hoffnungsvoll nach Lateinamerika, weil sich dort etwas Alternatives unter Beteiligung vieler Menschen konkret bewegt.

So sind seit einigen Jahren in verschiedenen Ländern Lateinamerikas Regierungen gewählt worden, die eine kritische Position gegenüber dieser „neoliberalen Globalisierung“ einnehmen. Daher ist es interessant, mehr über die Hintergründe dieser Entwicklungen zu erfahren und die Perspektiven für eine reale Veränderung dort und anderswo zu erörtern.

Der Referent ist Experte auf diesem Gebiet. Sein langjähriger Arbeitsschwerpunkt ist Lateinamerika.

Fragen und Anmerkungen können in der anschließenden Diskussion aufgegriffen werden.

Der Referent:



Prof. Dieter Boris, Soziologe, Uni Marburg;
Schwerpunkt: Probleme der Dritten Welt,
Weltwirtschaft, Lateinamerika;
letzte Veröffentlichungen: *Lateinamerika: Verfall neoliberaler Hegemonie?*
Der Fall Argentinien. Krise, soziale Bewegung und Alternativen.

WANN & WO

**Mittwoch, 19. März, um 19:30 Uhr, in der Börse, Blauer Saal,
Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze**
**Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der
Börse, Wolkenburg 100; Herzliche Einladung**